

OPINIÓN | Política

Aguas de Priego SL en quiebra

La mala gestión de la empresa, en manos del Partido Popular durante más de 12 años, ha llevado a la empresa a una situación ruinososa.

Grupo Municipal del PSOE del Ayuntamiento de Priego

Martes 15 de octubre de 2024 - 10:07



Hace menos de un año, el alcalde de Priego, Sr. Valdivia y su equipo de gobierno, vendían la mentira de que subiendo la tarifa del agua en más de un 160% se lograría equilibrar las cuentas de la empresa, aunque fuera a costa del contribuyente.

Hace pocos días, el 8 de octubre, el Sr. Valdivia, en su constante mentira, elimina los controles de la intervención municipal, haciendo caso omiso de las instrucciones legales que se le indican, y firma un decreto donde se ordena se haga caso omiso del informe de intervención, en el que la factura relativa al abastecimiento, saneamiento y depuración de aguas y

canon, referidos al 2º trimestre del 2024, por un importe de 46.428,15 € sean reducidos de la deuda existente que mantiene la empresa Aguas de Priego SL con el Ayuntamiento de Priego. Pero el decreto firmado por el alcalde ordena que se pague igualmente y además, que de lo que hay pendiente, se suspenda la ejecución de las deudas pendientes con Aguas de Priego. Y lo explica por la crítica situación financiera de la empresa que pone en peligro el pago a trabajadores y proveedores, y por tanto, la prestación del servicio de abastecimiento de agua.

Esta desautorización a la intervención municipal no es la primera, ni mucho menos. En el tema de deudas del suministro y facturas, el total asciende a unos 126.788,89 euros. Y en el propio decreto, reconoce la intervención municipal una deuda de la empresa con el ayuntamiento de 1.307.148,56 euros. Cifras a las que hay que añadirles las 7 ocasiones que el ayuntamiento ha tenido que ejecutar el aval para pagar el préstamo que tiene la empresa Aguas de Priego, SL, al cual ésta no ha podido hacer frente. Con lo que el ayuntamiento ha tenido que desembolsar de sus arcas 493.429,03 euros. Redondeando nos da un total de 2 MILLONES DE EUROS que sería la deuda aproximada de AGUAS DE PRIEGO, SL SOLO con el Ayuntamiento.

El incremento desproporcionado en las tarifas del agua no ha servido para solventar la deuda, ni tan siquiera para equilibrar las cuentas y los ciudadanos de Priego están pagando las consecuencias. A pesar de que el alcalde prometió que estos aumentos equilibrarían las cuentas, la realidad es que la deuda sigue creciendo y el servicio no ha mejorado si no al contrario. Es el propio alcalde el que, en su decreto, declara no poder hacer frente a todos los gastos de la empresa, pues si compensa la factura al ayuntamiento, no puede pagar a trabajadores y proveedores. O sea, ni trasladando los problemas a la ciudadanía de Priego, con tan desproporcionada subida del precio del agua, consigue equilibrar las cuentas.

Recordemos que el Partido Popular de Priego ha gestionado durante más de 12 años la empresa Aguas de Priego y su falta de control, su mala gestión y su escaso interés han llevado a Aguas de Priego, SL a la ruina. ¿Mantiene el Sr. Valdivia esta situación tan lesiva para la ciudadanía de Priego por dar continuidad a intereses políticos?.

Siendo esto así, le preguntamos al Sr. Valdivia, ¿cuánto va a costar a los ciudadanos y ciudadanas de Priego la empresa de aguas?.

Es hora de que el Ayuntamiento sea transparente con los ciudadanos de Priego. Las malas decisiones de gestión están impactando gravemente en los bolsillos de los vecinos y en la estabilidad de un servicio esencial como es el suministro de agua.

La empresa Aguas de Priego SL necesita una solución urgente y valiente: su LIQUIDACIÓN y ser gestionada directamente por el ayuntamiento. Que es quien realmente paga y realiza los trabajos.

¿Qué va a hacer el Sr. Alcalde con la empresa en quiebra?. ¿La va a liquidar o seguiremos pagando los vecinos y vecinas de Priego la nefasta gestión del Partido Popular?.